

Unamuncho celebró sus 26 años de parroquialización con obras de alcantarillado

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, fue el invitado de honor en la sesión solemne para conmemorar los 26 años de parroquialización de Unamuncho, este sector se encuentra a 17 kilómetros al norte de la ciudad.

“Estamos pendientes de las necesidades de la población, en especial de las zonas rurales que fueron desatendidas por mucho tiempo, es por ello que hoy entregamos cinco kilómetros de alcantarillado para los barrios El Conde, San José y Puerto Arturo. Alrededor de 300 familias se benefician de esta obra que tiene una inversión de 300 mil dólares, buscamos el bien colectivo y mejoramos el nivel de vida de las personas”, argumentó el Alcalde.

Ángel Caguana, Presidente del Gobierno Parroquial, mencionó que “hay muchas necesidades en nuestro sector pero poco a poco vamos concretando obras importantes, ahora tenemos alcantarillado en tres sectores, la siguiente gestión será el asfalto de las vías en lo cual también comprometemos el apoyo del Ing. Luis Amoroso, fuera de esto aspiramos que se concrete la construcción del Centro de Transferencia Agroindustrial en la que el GADMA planea invertir unos 40 millones de dólares, esta infraestructura traerá desarrollo para los cinco mil habitantes de Unamuncho”, finalizó la autoridad.